

ASSOCIATION ■ Cynégétique

Un dimanche à la chasse avec les fauconniers du Confluent



Une journée de découverte pour les curieux ou passionnés

La présentation des diverses activités de l'association par le président, Jean Michel Couyade, a donné le coup d'envoi d'une journée d'informations sur la fauconnerie de chasse.

Dans le cadre de ses activités, l'Association Montorenaise « La Pierre aux Lièvres », association cynégétique, fauconnerie, gestion de l'environnement et de la faune sauvage, a reçu, pour la deuxième année consécutive, une

dizaine d'invités pour un moment « Très Chasse ».

Cette journée était inscrite au plan national en faveur de la découverte par un public non-chasseur, des activités cynégétiques. Les fédérations départementales des chasseurs ont donc organisé, en collaboration avec les associations cynégétiques toutes volontaires, une matinée découverte de leurs activités.

Matinée commentée par Jean Michel Couyade, président de « La Pierre aux Lièvres » à l'issue de l'accueil du public dans le parc de la mairie de Cannes-Écluse avant de se rendre dans le domaine de l'association.

Rapaces

La Fauconnerie de chasse a été à l'honneur avec les oiseaux de « Bas Vol », Buses de Harris et Buse à queue rousse, qui ont fait l'admiration des invités. Les fauconniers, oiseau au poing ont arpenté la plaine de Cannes-Écluse en compagnie de leurs invités. Les fauconniers les avaient au préalable informés sur les consignes de sécurité et sur le comportement à respecter lors de l'approche des rapaces pendant l'acte de chasse.

Les perdrix et faisans ont volé devant le public confirmant ainsi par leur présence répétée tout au long de cette matinée, la bonne gestion

du domaine de l'association. Cette fois-ci, la défense du gibier a été à l'honneur. Les rapaces n'ont pas fait de prise. De leur côté les fauconniers ont effectué des démonstrations de vol sur leurre au traîneau et des rappels au poing avant le débriefing sur la réussite de cette rencontre suivi d'un repas composé de terrines de lapins, de lièvres et du sanglier grillé offert par l'association. Ce qui a engendré de nombreux échanges. Le deuxième volet de la rencontre a permis à l'ensemble des invités de chasser le lapin sur la zone industrielle de la confluence de Montoreau. Pour visionner ces moments voir lien : www.lapierreauxlievres.com